

Le nouveau visage de la formation professionnelle

Autor(en): **Gentil, Pierre-Alain**

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: **Les intérêts de nos régions : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts jurassiens**

Band (Jahr): **56 [i.e. 57] (1986)**

Heft 6: **Le nouveau visage de la formation professionnelle**

PDF erstellt am: **12.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Le nouveau visage de la formation professionnelle

Par Pierre-Alain GENTIL, secrétaire général de l'ADIJ

Au moment où paraîtra cette livraison du bulletin de l'ADIJ, le peuple et les cantons se seront prononcé sur l'initiative fédérale du PSO relative aux ateliers publics.

Quelle que soit l'opinion que l'on ait défendue à ce sujet, force est de reconnaître à cette initiative un important mérite : celui d'avoir animé le débat sur la formation professionnelle. A vrai dire, il s'agit d'un sujet que – par définition – on ne saurait clore définitivement, tant il est lié à l'évolution de la vie économique et sociale.

Des frontières qui s'estompent

De ce point de vue, la situation actuelle mérite toute l'attention des partenaires sociaux et des pouvoirs publics. Les mutations technologiques en cours soumettent les programmes de formation à de rudes secousses et il ne fait aucun doute – à lire les contributions ci-après – que la formation professionnelle aborde un virage délicat. Chacun d'entre nous est et sera appelé à acquérir plusieurs formations complémentaires dans le cadre de son activité professionnelle. Notre bagage initial ne suffit plus. La frontière bien marquée qui séparait l'apprentissage de la formation permanente est en train de s'estomper. Voilà le vrai défi que doivent relever les personnes et les institutions qui se préoccupent de formation professionnelle.

Nous poursuivrons la réflexion sur ce thème dans un prochain bulletin.

P.-A.G.